
  Die Eingabe wurde zur weiteren Beratung in den Planungs- und 
Verkehrsausschuss des Rates der Stadt Sankt Augustin verwiesen. 

 
 
 


